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 “TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT” 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

２０２０年９月 

国 際 会 長 主 題 「命の川を信じよう」   

ア ジ ア 会 長 主 題 「変化をもたらそう」   

西 日本区 理事主 題 「Let’s do it now！」  

中 部 部 長 主 題 「知らせよう！ ワイズの奉仕活動を」  

ク ラ ブ 会 長 主 題 「歴史を紐解き、前を見よう」 

会 長  荒川 文門    副 会 長  杉山 弘時    書 記  近藤 豊 

会 計  小林 滋記    直前会長  都築 正和    連絡主事  橋本 啓 

 

８月報告 在籍７名 
第１例会出席 第２例会出席 メークアップ 出 席 率 

６名 ６名 ０名 １００％ 

第一例会 

日 時：9月 10 日（木） 19:00～21:00 

場 所：南山ＹＭＣＡ 

「東田主事感謝会＆橋本主事歓迎会」 

 8 月第一例会で行う予定の会でしたが、コロナ非常

事態宣言のためやむなく 9 月に延期しましたが、まだ

なかなか収まりそうもなく YMCA で行うことになり

ました。十分な距離を取りあまり大きな声での談笑は

さけ、ささやかに東田さんにこれまでのご協力を感謝

し、橋本主事には歓迎の意を表したいと思います。 

 南山クラブの未来には一つの方向性を先月討論し

ましたが、まだまだ具体的な形には至らずこれから検

討しなければならないことが山積みです。我々だけで

なく色々な方のご意見も参考にして考えていきたい

と思います。その第一歩の会でもあります。 

第二例会 

日 時：9月 17 日（木） 19：00～20：00 

場 所：南山ＹＭＣＡ 

・秋のプログラム展望 

・南山クラブ諸問題 

・その他 

今月の聖句  

「もはや、わたしはあなたがたを僕とは呼ばない。僕は主人が何をしているか知らない

からである。わたしはあなたがたを友と呼ぶ。父から聞いたことをすべてあなたがたに

知らせたからである。」 

ヨハネによる福音書/ 15 章 15 節 
 

９月例会案内 

 

 

「我が家の 8月 15 日」         荒川 文門 

今年もまた 8月 15 日が来ました。我が家では 8月 15

日には、特別な行事があります。8 月 15 日は我が家で

は「おにぎりデイ」です。亡妻の父が軍医で多くの死傷

兵を看取っていてその霊を弔ったり傷兵のことを思い

平和を願う日と決めていて終戦の翌年から 8月 15 日は

亡妻の家ではおにぎりとみそ汁だけの夕食だけだった

ようです。結婚してその習慣を我が家にも取り入れ 50

年余一度も欠かさず続けています。初めのうちは亡妻

の家に倣い梅干しだけのおにぎりと具一品だけの味噌

汁で過ごしていましたが、子供達が大きくなるにつれ、

梅干しだけでなく鮭、時雨、味噌漬け、昆布など具が数

えきれないほどになり、味噌汁もいつの間にか豪華な

トン汁に変わりさながら手巻きおにぎりパーティーに

変わっていきました。子供が大きくなるにつれ全員揃

うことはなくなり、夫婦二人だけのおにぎり会も何年

か続きましたが途絶えることはありませんでした。今

年珍しく親子三人そろい久しぶりの本格的おにぎりパ

ーティーが復活しました。少し昔話をしたり、色々な話

をしながら小さなおにぎりを好みの具を入れ自分で作

りトン汁を食しながらホッとするひと時を過ごしまし 
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  た。我が家の 8 月 15 日の祈りは戦争のない平和への

願いであり、ついでに家族の健康であり言ってみれば

正月より大事な一日です。子供たちもそれだけは理解

してくれているようで、生きている限り続けたい我が

家の TIME OF FAST「8 月 15 日」です。 

 

8 月第一例会報告 

日 時：8月 20 日（木） 19:00～20:00 

場 所：南山ＹＭＣＡ 

出 席：荒川、小林、近藤、杉山、都築、橋本 

8 月 20 日（木）本来なら焼き肉屋で東田主事の感

謝会、橋本主事の歓迎会でしたが、コロナ事情で

YMCA にて距離を取って短時間で開催しました。議

題は、「南山ワイズの将来」でありましたが何回もち

ょくちょく話し合いっていた一つの方向性に達しま

した。結論ではありませんが、ワイズメンズクラブを

解散し任意の YMCA とともに働けるサービスクラブ 

ともいうべきものに変わっていこうか、ということで

す。メンバー数も少なくワイズとしての義務も果たせ

なくなり、老齢化も一段と進み年金生活者が大半にな

り経済的にも一考の余地があるのではないかという

のが一つの理由です。結論はまだまだ先ですが 50 年

続いた南山ワイズメンズクラブに未練があるのも事

実です。これから 2，3 か月のうちに何らかの結論を

見なければなりません。 

 

 

8 月第二例会報告 

日 時：8月 13 日（木） 19:00～20:00 

場 所：コメダ本店 

出 席：荒川、小林、近藤、杉山、都築、深尾 

8 月 13 日 19:00 より南山町のコメダ本店で第二例

会を開き以下について検討しました。 

１．9 月第一例会について 

  ２．秋の農場運営につて 

  ３．その他 

 

「夏の思い出」          都築 正和 

 70 歳を迎え小ちゃな会社 2 社から引退したい旨家

内に相談したところ快く受け入れてくれ、昨年 1社を

家内に今年残り 1社を長女が引き継いでくれました。

いざ実印と通帳を渡すと寂しさが増し此れから何を

しようかと思いあぐんでいました。以前より町内会長

にと要請が有り断り続けていましたが今年引き受け

ることとなりました。と同時に区長より地区の代表と

して氏子総代に任命したい旨連絡がありました。中学

の頃から YMCA にお世話になり聖書・讃美歌に親しみ

教会に行ったり少年部メンバー、リーダー、ワイズメ

ン（途中仕事の関係で中座）として活動し、キリスト

教に親しんでいた自分にとって神社・仏閣は単に観光

施設と捉えていましたが居住している半田は「潮干

祭」がユネスコ無形文化遺産に登録され市内に山車が

31 両あり 5 年に 1 度勢揃いする「はんだ山車祭り」

は壮大で荘厳です（次回 2022 年開催予定）。本年は各

地で神社祭礼山車の引回しが本来実施されるのです

が「コロナウイルス禍」の為すべて中止、巫女・神子

舞を練習していた子供たちは大変残念がっていまし

たが神事だけは執り行う事になり巫女・神子舞を奉

納、写真はその時「随員」として奉仕した時の物です。

氏子総代している「白山神社」は山の上にあり山車の

引上げ・引下げは勇壮で見ものですが本年は中止叉我

が家の前が山車のコースですが此れも勿論中止この

先「新嘗祭」年末年始の「大祓・厄除け」その他色々

な行事が続きますが氏子総代・山車保存会も人材不足

ですが半田に根付く文化伝統を守るべくこの先 2 年

間地区の為に奉仕していこうと思います。 

 


